

Negocios

Ganancias de Mineros suben un 182% en segundo trimestre

DÍA 147 CUARENTENA
CORONAVIRUS

El resultado fue en medio del desplome del sector energético durante ese periodo y de los buenos precios globales del oro.

AUNQUE LAS compañías del sector minero energético que operan en el país tuvieron entre abril y junio de 2020 uno de los trimestres más difíciles de su historia (este renglón se contrajo 21,5%), en ese lapso la extracción de minerales metalesíferos tuvo una tendencia contraria: se expandió 21,1%.

Así, los buenos resultados en este subsector se vieron reflejados en los balances financieros de la empresa Mineros S.A., una de las

principales compañías extractoras de oro y de minerales preciosos en Colombia. En el segundo trimestre la utilidad neta de esa firma aumentó un 182% en comparación con igual periodo de 2019.

De acuerdo con un reporte entregado por la compañía minera, que tiene operaciones en Colombia, Nicaragua y Argentina, entre abril y junio de 2020 sus ingresos fueron de US\$126 millones (monto mayor en 35% al registrado durante el segun-



Por cada onza de oro se pagan US\$1.945. Archivo



El pasado 6 de agosto la acción de la compañía tocó su punto más alto en lo corrido del último año tras llegar a los \$4.055”.

do trimestre de 2019. El aumento de los ingresos, según la compañía, obedece en parte a un incremento de 3% en la producción de oro y, también, a un repunte del 29% en los precios de este metal precioso en los mercados internacionales entre abril y junio.

“Los indicadores de la operación en Colombia reflejan la recuperación aluvial, después de las demoras en los permisos ambientales en 2019”, indicó la firma en un documento.

Pese a que las cotizaciones del oro venían mostrando buenos comportamientos en lo corrido de los últimos dos meses, al cierre de la semana pasada se vio la primera caída.

El oro cayó 0,4% a US\$1.945,12 por onza y cerró con una pérdida semanal de 4,4%. Sin embargo, expertos prevén que 2021 será un buen año para los precios de este metal por cuenta de las condiciones de deterioro en las que se verá la economía mundial.

Por otra parte, en lo corrido del año la acción de Mineros S.A. -que se transa en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC)- registró una valorización cercana al 23% frente al mismo periodo del año pasado.

Este título, al cierre del pasado viernes, se cotizaba en \$3.900. De hecho, el pasado 6 de agosto la acción de la compañía tocó su punto más alto en lo corrido del último año tras llegar a los \$4.055 en el mercado de valores. □

EL BANCO AGRARIO ESTÁ EN TUS MANOS
CON LOS CANALES DE ATENCIÓN



Evolucionamos para que ahora recibas y envíes dinero fácil y rápido desde tu celular a través de la MoviCuenta, comiences tu solicitud de crédito en nuestros corresponsales bancarios o en la Banca Virtual, realices retiros en efectivo sin utilizar tu tarjeta débito mediante Banco Agrario App y mucho más.

Conoce todos nuestros canales de atención en: www.bancoagrario.gov.co

Banco Agrario
de Colombia

AGOSTO - 2020